
須坂市教育委員会６月定例会 会議録 

 

１ 日 時 令和元年６月２７日（木）午後２時 ～３時４５分  

 

２ 場 所 ３０５会議室 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 神戸 要子 

         教育委員     丸山 浩恵 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     二ノ宮邦彦 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     関  政雄 

学校教育課長   滝澤 学 

         子ども課長    新井 修一 

         人権同和教育課長 牧  宏 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         生涯学習スポーツ課長 田中 賢一 

         中央公民館長   山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

          

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     中村 健司 

庶務係主査    森井 徳一 

 

 

６ 本日の会議に付した事項 

（１）学校等の状況報告について 

 

（２）議 題 

議案第８号 2019 年度須坂市奨学生の採否について 

議案第９号 須坂市文化財審議委員会委員の委嘱について 



議案第 10 号 市立須坂図書館協議会委員の委嘱について 

議案第 11 号 須坂市公民館運営審議会委員の委嘱について 

   議案第 12 号 須坂市旧上高井郡役所条例等の一部を改正する条例について 

   

 

（３）協 議 

 

（４）一般行政報告 

①教育長出席行事の報告について 

②行事共催等承認の報告について 

③情報公開制度運用状況について 

 

（５）その他 

①教育委員会行事予定について 

②須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

③中学生平和学習事業について 

④中高生海外研修事業について 

⑤三浦市親善交流行事・式次第について 

⑥その他 

 

 

小林教育長が開会を宣した。 

 

１ 学校などの状況報告について 

  教育長が説明を求めた。 

  後藤主任指導主事が説明した。 

  土屋委員：不審者の遭遇について、３件中２件は同一の不審者か？ 

後藤指導主事：遭遇した子は小学１年生のため、あいまいだが「同じ人物に思え

た」とのこと。 

 

２ 議題 

議案第８号 2019 年度須坂市奨学生の採否について 

      議案第９号 須坂市文化財審議委員会委員の委嘱について 

   議案第 10 号 市立須坂図書館協議会委員の委嘱について 

   議案第 11 号 須坂市公民館運営審議会委員の委嘱について 



   議案第 12 号 須坂市旧上高井郡役所条例等の一部を改正する条例について 

  教育長が一括して説明を求めた。 

それぞれ担当課長が内容を説明した。 

他は特に意見質問が無く、原案とおり承認された。 

 

２ 協議事項 

  教育長が放課後児童クラブの現状と課題について説明を求めた。 

  滝澤学校教育課長が説明した。「総務文教員会にて指定管理にするため条例改正

案を提出したが、議員から反対され、３対３で否決となった。本会議での採決を

目指す」 

  二ノ宮委員：実際に児童に直接対応する男性職員は何人いるのか？ 

学校教育課長：「男性職員は３人いる」 

二ノ宮委員：児童クラブの職員となるためには専門的は知識、資格は必要なのか？ 

教育次長：「資格は採用後に県の資格認定講習を受けることにより資格をとること

ができる。 

丸山委員：職員の給料は自給か？ 

学校教育課長：臨時職員は自給、嘱託職員は月給 

丸山委員：直営と指定管理を比べると人件費の比はどれくらいか？ 

学校教育課長：大きな差はない 

   

３ 一般行政報告 

（１）教育長出席行事の報告について 

  小林教育長が主だった行事について説明した。 

 ・６月３日、高校の将来像を考える協議会。各通学区で協議会が開かれている、第

２通学区は今度、市民説明や同窓会説明を開く。 

・６月５日、コバケンさんの学校訪問。支援学校と常盤中学校において出前授業を

していただいた。 

・６月１２日、つながる食育推進員会。国の研究授業として、東中学校、仁礼小学

校において１年間かけて授業を行う。 

 

（２）行事共催等の報告について 

 小林教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 ・後援事業が１４件。共催事業が１件。 

  

（３）情報公開制度運用状況について 



 小林教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

  非公開２件 

 

４ その他 

(1)教育委員会行事予定について 

 小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

 ・次回教育委員会は、７月 26 日(金)午後２時から人権交流センターで開催 

 

(2)主催共催大会等への出席について 

 小林教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

(3)中学生平和学習事業について 

小林教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

(4)中高生海外研修事業について 

小林教育長が説明を求め、学校教育課長が説明した。 

 

(5)三浦市親善交流行事・式次第について 

 小林教育長が説明を求め、子ども課長が説明した。 

 

(6)その他 

・施設開放（夏休みこども学習室）について中央公民館長が説明した。 

・夏休み子どもウィークについて中央公民館長が説明した。 

 

 

 小林教育長が閉会を宣した。 

 


